

Presse-Information

Mainova Aktiengesellschaft
Konzernkommunikation
Sven Birgmeier
Telefon 069 213-83535
Telefax 069 213-29482
E-Mail s.birgmeier@mainova.de
Internet: www.mainova.de

Frankfurt am Main, 26.06.2020
Seite 1

Mainova feiert Hessens großen Sporttag

Am Sonntag (28.6.) erwartet Sportfans in Frankfurt und der Rhein-Main ein besonderes Ereignis: Mainova feiert gemeinsam mit dem Hessischen Rundfunk (hr) und der Stadt Frankfurt Hessens großen Sporttag – von Triathlon über Tennis bis Beachvolleyball. Zentraler Bestandteil ist ein Triathlon-Staffelrennen. Unter anderem mit dabei: Mainova-Team-Kapitänin und Mitglied der Mainova Energie Akademie Daniela Bleymehl sowie die beiden Ironman-Weltmeister Patrick Lange und Anne Haug.

Der Mainova-Vorstandsvorsitzende Dr. Constantin H. Alsheimer sagt: „Wir freuen uns auf das großartige Sportereignis. Die Teilnahme so vieler nationaler und hessischer Topstars macht einmal mehr den Stellenwert des Sports in unserer Heimat deutlich. Deshalb beteiligen wir uns als Mainova als Partner und engagieren uns für den Breiten- und Spitzensport in unserer Region. Allen Sportlerinnen und Sportlern wünschen wir einen erfolgreichen Wettkampf.“

Das hr-Fernsehen und hessenschau.de übertragen das Triathlon-Staffelrennen mit prominenter Besetzung am Sonntag von 11.00 bis 16.15 Uhr. In die Sendung eingebettet sind auch weitere Show-Wettkämpfe in weiteren „Kontaktlos-Sportarten“ wie Rudern, Reiten, Tischtennis, Tennis oder Beachvolleyball.

Über die Mainova AG

Die Mainova AG mit Sitz in Frankfurt am Main ist Hessens größter Energieversorger und beliefert mehr als eine Million Menschen mit Strom, Gas, Wärme und Wasser. Hinzu kommen zahlreiche Firmenkunden im gesamten Bundesgebiet. Das Unternehmen erzielte mit seinen 2.700 Mitarbeitern im Jahr 2019 einen Umsatz von rund 2,3 Milliarden Euro. Die Mainova-Tochter NRM

Netzdienste Rhein-Main GmbH stellt mit ihrem mehr als 14.000 km umfassenden Energie- und Wassernetz die zuverlässige Versorgung in Frankfurt und dem Rhein-Main-Gebiet sicher. Die Mainova Servicedienste GmbH bietet mehrfach ausgezeichneten Service für die Kunden und treibt die Energiewende durch die Montage intelligenter Zähler voran. Die SRM Straßenbeleuchtung Rhein-Main sorgt in Frankfurt und weiteren Konzessionskommunen für eine zuverlässige Straßenbeleuchtung. Größte Anteilseigner der Mainova AG sind die Stadtwerke Frankfurt am Main Holding (75,2 Prozent) und die Münchener Thüga (24,5 Prozent). Die übrigen Aktien (0,3 Prozent) befinden sich im Streubesitz.